



Cavaillon, 25 Mars 2020 - Annonciation du Seigneur

Chers Paroissiens, encore une fois on frappe à la porte des vos maisons. « L'ensemble des évêques de France invite les Français à un geste commun le **mercredi 25 mars**. Les catholiques lui donneront une signification particulière en raison de la fête de l'Annonciation mais tout le monde peut s'y joindre : déposer une bougie sur sa fenêtre au moment où les cloches sonneront, à 19h30 sera une marque de communion de pensée et de prière avec les défunts, les malades et leurs proches, avec tous les soignants et tous ceux qui rendent possible la vie de notre pays. Ce sera aussi l'expression de notre désir que la sortie de l'épidémie nous trouve plus déterminés aux changements de mode de vie que nous savons nécessaires depuis des années. Nous, catholiques, demanderons en même temps à la Vierge Marie de remplir nos cœurs de foi, d'espérance et de charité en ces temps et de nous obtenir la grâce de l'Esprit-Saint pour que nous sachions trouver les gestes nécessaires. » (Monseigneur Éric de Moulins-Beaufort, Archevêque de Reims, Président de la Conférence des évêques de France).

N'oublions pas que notre Cathédrale est dédiée à **Notre Dame de l'Annonciade**, c'est-à-dire à Marie qui a accueilli Jésus, le Fils de Dieu qui, en Elle, s'est fait chair. Est-ce que vous vous êtes aperçus que chaque jour à 7h du matin, à midi et à 19h, la cloche, dite de « l'Ave Maria », invite à la prière ? C'est le rappel quotidien du mystère de l'Incarnation de Jésus, notre Sauveur. Depuis toujours, l'Eglise, comme une Mère, nous invite, en écoutant la cloche sonner, à dire la prière de l'Angélus. Pourquoi, lorsque la cloche sonnera le 25 mars, ne pas réciter cette prière avec la famille rassemblée ? **Voilà comment faire :**

« L'Ange du Seigneur apporta l'annonce à Marie, et elle conçut du Saint-Esprit » ;	Je vous salue Marie...
« Voici la servante du Seigneur, qu'il me soit fait selon ta parole » ;	Je vous salue Marie...
« Et le Verbe (Jésus) s'est fait chair, et il habita parmi nous ».	Je vous salue Marie...

Priez pour nous sainte Mère de Dieu ;
afin que nous soyons rendus dignes des promesses du Christ

Prions : « Répands, Seigneur, ta grâce dans nos âmes, afin qu'après avoir connu, par le message de l'Ange, l'incarnation du Christ ton Fils, nous soyons conduits, par sa Passion et par sa Croix, à la gloire de sa Résurrection. Par le même Christ Notre Seigneur. Amen

« Gloire au Père et au Fils et au Saint Esprit... » (À dire trois fois).

N'oublions pas de dire, à midi, avec tous les chrétiens du monde le "Notre Père" selon l'invitation du Pape François.

Vos prêtres et diacres.